



Pedro Piqueras, periodista castellano-manchego

LA DESPEDIDA DE PIQUERAS

El albaceteño Pedro Piqueras dejará la dirección de RNE "a petición propia", según un comunicado difundido por RTVE, en el que se señala que el deseo de Piqueras de dejar la cadena se debe "a otros compromisos y proyectos profesionales" del periodista fuera del Ente.

Piqueras estuvo ligado a Antena 3 durante 11 años hasta que llegó la oferta de Carmen Caffarel, la cual aceptó después de pedir una excedencia de dos años a su empresa que finaliza el próximo 31 de marzo.

RTVE ha reconocido públicamente la labor de Piqueras durante sus 20 meses al frente de RNE, asegurando que "RNE ha recuperado plenamente la pluralidad informativa y de opinión" y recuerda su vuelta al Estudio General de Medios (EGM), "abandonado en la etapa anterior". ¡Suerte!



Mariano Rajoy, presidente del Partido Popular y José Bono, ministro de Defensa

CONTRA PREGUNTAS INTERESADAS, RESPUESTAS INTERESANTES

El presidente del PP, Mariano Rajoy, achacó en Toledo el pronunciamiento político del teniente general José Mena, al "descontrol" que, en su opinión, existe en el Ministerio de Defensa después de que, además de a Mena se haya tenido que expedientar a otros altos cargos militares.

"¿Qué está pasando en el Ministerio de Defensa? -se preguntó para seguidamente responderse-. Creo que en el Ministerio hay un descontrol absoluto y que el presidente del Gobierno debe poner orden. Esto es muy grave, que un teniente general como el señor Mena haga por primera vez en 25 años esas declaraciones, es muy grave. El Gobierno debe dar una explicación. Yo estoy muy preocupado y en contra de que los militares hagan esas declaraciones. Pero mi obligación es pedir explicaciones al Gobierno para

que diga qué está pasando".

Y puestas así las cosas, el ministro José Bono le ha dado una lección elemental de democracia aclarándole que la misión de los Ejércitos es defender a los españoles "a las órdenes del Gobierno", ya que los Ejércitos están sometidos a la ley, "como todos los españoles". Igualmente, ha insistido en la necesidad de que sean "firmes en la defensa de los valores y de España", y que den ejemplo de "lealtad, disciplina y subordinación"; "lo que sólo incomoda a los que no tienen en el corazón la vocación militar".

Es más, Bono le recordó que los militares "tienen prohibido exponer en público sus opiniones", y pese a tener "cualquier inclinación política" deben atenerse a "defender lo que nos encomienda el Gobierno y los mandatos constitucionales". ¿Está claro?

"Una de las regiones más universales de España"

El nuevo año empieza con muy buenas noticias económicas para Castilla-La Mancha, de forma especial en el sector industrial y en el turístico, dos sectores largamente deficitarios en la Comunidad.

Veamos, según los datos hechos públicos por la compañía financiera informa, Castilla-La Mancha ha sido la segunda comunidad autónoma donde más empresas se constituyeron a lo largo de 2005 con un crecimiento del 13,3%. Ello significa que hemos pasado de contar con 4.588 empresas en 2004 a las 5.200 registradas en 2005.

Ello le sirvió al presidente Barreda para 'sacar pecho' en la conferencia que dictó en la Comunidad de Madrid la pasada semana, siendo presentado por su presidenta, Esperanza Aguirre, como el presidente autonómico "de una de las regiones más universales de España".

Pero si los datos contemplados a nivel general de la región son buenos, es aún más destacable el hecho de que se registren en cada una de las cinco provincias, desde el 17,5% de Ciudad Real al 3,5% de Guadalajara, pasando por porcentajes del 15% de Albacete, el 13,5% de Toledo o el 12,3% de Cuenca.

Por otro lado, el crecimiento turístico también ha sido significativo, como se puede comprobar en el número extraordinario que Cuadernos Manchegos dedica a FITUR '06, habiendo sido extraordinariamente positivo la conmemoración del IV Centenario de la primera edición de El Quijote, habiéndose conseguido que Castilla-La Mancha

sea considerada, a nivel universal, la referencia territorial de la realidad-ficción del personaje.

En este sentido, sólo desear que tan positivo dinamismo no quede encerrado en un paréntesis de agradable recuerdo y sí como el principio de una nueva etapa de crecimiento y compromiso con la modernidad.

"Ya vees, Sancho hermano, el largo viaje que nos espera, y que sabe Dios cuándo volveremos dél, ni la comodidad y espacio que nos darán los negocios..."



LA ENCUESTA

Favorable opinión acerca del funcionamiento de los servicios públicos de Castilla-La Mancha durante el pasado año

Los lectores de la edición digital de Cuadernos Manchegos se han mostrado muy satisfechos acerca del funcionamiento que durante el pasado año desarrollaron el conjunto de servi-

cios públicos de Castilla-La Mancha, ante la pregunta de: "¿Cómo califica el funcionamiento de los servicios públicos de la región durante el año 2005?".

La participación registrada esta semana fue de 205 votos, de los que un total de 139 (67%) optaron por el "bien"; un total

de 39 (19%) se decantaron por la calificación de "regular"; y tan sólo 27 (13%) como "mal".



EL PUNTO

Hablemos un poco del tiempo, la memoria y el caos. Ayer quien suscribe tuvo la oportunidad de apreciar la película: 'El efecto mariposa' (muy recomendable por cierto), en apariencia demasiado 'fantástica' la propuesta de que bajo ciertas circunstancias las personas en base a sus recuerdos pueden retornar al momento preciso y cambiar la historia, en algunas ocasiones con resultados favorables para unos y en otras obviamente con consecuencias catastróficas.

Aterrizando esa idea en la realidad que conocemos planteemos lo siguiente: de nuestras acciones u omisiones es real modificar los miles de futuros viables. El hecho de callar esas palabras de aliento o de amor podrá provocar que las personas se alejen de nosotros al ser alguien poco positivo o en el peor de las circunstancias sino ayudamos a incrementar la auto-estima de las personas y una de ellas esta rodeada por un ambiente hostil podrá llegar incluso al suicidio.

O por el contrario, ¿Qué ocurre cuando somos 'demasiado' sinceros y expresamos algo que en teoría esta prohibido o no es viable? El abrir nuestro corazón también puede desencadenar un caos o un resultado favorable. Podemos lograr que la gente este aun mas cerca

El efecto mariposa

de nosotros cuando nos conoce sin que ello implique un compromiso pues simplemente nos abrimos y expresamos algo que nosotros consideramos necesario porque amar no implica necesaria y exclusivamente 'Amor Carnal' muchas veces los 'Te Quiero' ya no resguardan todo el cariño hacia esa persona, sin embargo también puede darse que el caos que esas palabras provoquen sino llegan de la manera indicada podrá ser una ruptura igual o superior que si le hubiéramos ofendido y aun cuando tenga los medios para mantenerse a nuestro lado se alejara en definitiva.

El omitir una acción o el realizarla tendrá una consecuencia, recordemos que básicamente este mundo es causal y no casual como los 'soñadores extremistas' quieren manejarlo, la suerte poco o nada tiene que ver en esta vida, una acción u omisión determinara el cause de los días, un silencio o una palabra emitida puede cambiar un dialo-

go en una discusión, un gasto o un ahorro puede generar el inicio o término de nuestros bienes.

Un regaño a tiempo o una sobre protección hacia nuestros hijos puede determinar de manera radical la personalidad de ellos desde convertirlos en unos profesionales o en un asesino serial. Un abrazo oportuno o un rechazo inoportuno puede cimentar o destruir un matrimonio. Una ayuda monetaria a un niño que vende en la calle puede determinar que continué luchando porque mantendrá esperanza o puede condenarlo a ser una cifra mas entre los miles de rostros olvidados en las fosas comunes.

Es muy cierto, nosotros no podemos adivinar el futuro, pero quizá si podemos meditar que consecuencias tendrán nuestras acciones u omisiones, pero no podemos en definitiva darnos el lujo de que la vida simplemente fluya, ya una vez lo mencione, si la corriente es demasiado fuerte no luches contra ella pues podrá destruir tu embarcación, lo mejor que puedes hacer es dejarte llevar con una consigna; mantén tu mano firme en el timón para en la primer oportunidad retomar el curso anhelado.

J.L. HERNÁNDEZ LARA